

## Runderlaß des Auswärtigen Amtes zum Luxemburger Kompromiß (Luxemburg, 31. Januar 1966)

**Legende:** Am 31. Januar 1966 informiert Rolf Lahr, Staatssekretär im Auswärtigen Amt, über die Haltung der Bundesregierung zu den Ergebnissen der EWG-Ministerratstagung vom 28. und 29. Januar in Luxemburg.

**Quelle:** SCHWARZ, Hans-Peter (Hrsg.). Akten zur Auswärtigen Politik der Bundesrepublik Deutschland, 1966. Band I: 1. Januar bis 30. Juni. München: R. Oldenbourg Verlag, 1997. ISBN 3-486-56155-3. "Runderlaß des Staatssekretärs Lahr", p. 114-118.

**Urheberrecht:** (c) Oldenbourg Wissenschaftsverlag GmbH, München

**URL:**

[http://www.cvce.eu/obj/runderla%C3%9F\\_des\\_auswartigen\\_amtes\\_zum\\_luxemburger\\_kompromi%C3%9F\\_luxemburg\\_31\\_januar\\_1966-de-64787069-b2c2-4381-8df9-74ac5f955fab.html](http://www.cvce.eu/obj/runderla%C3%9F_des_auswartigen_amtes_zum_luxemburger_kompromi%C3%9F_luxemburg_31_januar_1966-de-64787069-b2c2-4381-8df9-74ac5f955fab.html)



**Publication date:** 08/07/2023

Dieses Dokument wurde aus urheberrechtlichen Gründen depubliziert.